

## Histórico ejecutivo de Movistar Chile da un paso al costado y deja su cargo a fin de año

■ Fernando Saiz, director de asuntos públicos y regulación de Movistar, ocupará su puesto hasta el 31 de diciembre de 2024.

A partir del próximo 1 de enero de 2025, Fernando Saiz ya no será director de asuntos públicos y regulación de Telefónica Movistar Chile. Así lo confirmó la compañía de telecomunicaciones, la que explicó que -tras estar 10 años en el cargo- el ejecutivo se retirará de la firma de capitales hispanos para enfocarse en nuevos proyectos personales.

Saiz es ingeniero civil de la Universidad de Chile y tiene 31 años de experiencia como ejecutivo en la industria, ocupando importantes cargos directivos en Chile y en el extranjero.

El ejecutivo -luego de estar más de 10 años en la empresa de telecomunicaciones Bellsouth- ingresó en 2005 a Telefónica Chile como director de administración y control, para luego asumir como CEO de Movistar Chile, entre los años 2009 y 2011.

Luego se fue a Argentina y tras su paso por la filial local de Telefónica, como director de Tecnología y Red, en 2014 regresó a Chile para asumir su actual cargo como director de asuntos públicos de Telefónica Movistar Chile.

Cabe destacar que Saiz también es vicepresidente de la



**Saiz lleva una década como director de asuntos públicos y regulación de la firma y fue CEO de Movistar Chile entre 2009 y 2011.**

Fundación Telefónica Movistar en Chile.

Entre sus principales hitos profesionales en la industria destaca el lanzamiento de la primera red de telefonía móvil en Chile en 1989, además de la apertura de la competencia en larga distancia en Chile (1994) y Argentina (1999); a lo que se suma la posterior evolución de las redes móviles 3G, 4G - tecnología que lanza en Argentina en 2014- y finalmente 5G en 2021 en Movistar Chile.